

# El pueblo de Tolox se prepara para las elecciones de 2023

Alozaina, 28 de abril de 2023

Ana Gómez Merchán, Marta Elena Vázquez, Laura Bermúdez Merino y Paqui Lima Gómez.

El pasado 26 de abril se presentaron las listas electorales, en las que se presentaron cuatro partidos: partido popular (PP), partido socialista obrero español (PSOE), Por Mi Pueblo y Por Andalucía. Los tres primeros partidos pelearán por las 11 plazas de concejales, mientras que la coalición de izquierdas, que no incluye en su lista a personas del pueblo, parte sin muchas opciones de entrar en el ayuntamiento.

En las últimas elecciones hubo un empate de 603 votos para el PP y para el PSOE.

Debido al empate los dos partidos decidieron gobernar juntos, hicieron un acuerdo para gobernar de manera igualitaria antes de que se abriera el sobre que desvelaba quien obtenía el undécimo concejal.

En declaraciones al IES Serranía, la actual alcaldesa de Tolox, Paqui García (PSOE), “este año los partidos presentan candidatos más jóvenes en las listas”. Francisca García hace hincapié en los jóvenes del pueblo, “en nuestra programación de este año queremos hacer una especie de feria para los jóvenes, para que se diviertan y aprendan a su vez, enseñándoles a emprender”.

Paula Gómez Merchán, de 18 años de edad, vota por primera vez en esta cita electoral. En una entrevista concedida a este medio destaca que, “el futuro de los jóvenes en el pueblo se presenta complicado, hay que tener en cuenta sus opiniones, ya que serán el futuro del pueblo”.

Los jóvenes del pueblo piensan que el partido elegido debe buscar soluciones frente a su futuro, ya que muchos jóvenes no se quedarán en el pueblo por oportunidades de trabajo. “El futuro de los jóvenes se ve complicado en Tolox, teniendo en cuenta que cada vez hay menos zonas de ocio y oportunidades de trabajo”. Nos especifica Paula Gómez.

“Queremos que los jóvenes tengan un papel importante en nuestro pueblo”. Muchas ideas van encaminadas para que Tolox sea el corazón de la sierra de las nieves, el principal objetivo es un pueblo sostenido medioambientalmente para un futuro equilibrado en la economía. Según Francisca García Canca, “queremos darle valor a nuestra agricultura y nuestra ganadería”. El gobierno anima a los jóvenes a dedicar tiempo a nuestro parque nacional.

Con estas declaraciones Francisca García incita a los habitantes de Tolox a involucrarse en la vida del pueblo.